

## Großefehntjer Sportler triumphierten in zahlreichen Disziplinen

Gemeinde zeichnete zahlreiche Sportler und Ehrenamtliche aus

Ob Ostfrieslandmeister, Bezirksmeister, Teilnahmen bei den Niedersachsenmeisterschaften und Deutschen Meisterschaften oder auch jahrlange ehrenamtliche Tätigkeiten, die Liste von erfolgreichen Sportlerinnen und Sportlern war lang bei der Sportlerehrung 2023 der Gemeinde Großefehn. Bürgermeister Erwin Adams begrüßte auch im Namen seiner Stellvertreter Siebelt Fohrden und Enno Krüsmann die Gäste im voll besetzten Saal des Compagniehauses in Ostgroßefehn.

Nach Grußworten von Anne Thonicke (Kreissportbund), Matthias Heeren (Sport-ArGe), Martin Aden (Vors. Bildungsausschuss) und Wiard Siebels (Mdl) wurden die sportlichen und ehrenamtlichen Leistungen vom Bürgermeister gewürdigt.

Gehrt und ausgezeichnet wurden die Schülerinnen Jule Duchna, Dana Bruns, Ida Bohlen, Grete Leemhuis, Amy-Kate Ruck, Marie Tammen, Lena Fürst und Laura Fürst vom SV Großefehn für ihre Einzelerfolge in der Leichtathletik bei den Ostfrieslandmeisterschaften. Ausgezeichnet wurden zudem Anna Bruns, Alena Trauernicht und Zoe Hüls, ebenfalls für ihre Einzelerfolge in der Leichtathletik. Dazu zählten Disziplinen wie Hochsprung, Hürdenlauf, Ballwurf oder auch Kugelstoßen. Ebenfalls Medaillen und Urkunden für ihre Erfolge in Einzeldisziplinen in der Leichtathletik überreichte der Bürgermeister an Fenna Schoon, Hella Schoon und Wilko Bremke vom SV Großefehn.

Nach den Einzelerfolgen würdigte Erwin Adams die Leistungen bei den Leichtathletik-Mannschaften. Los ging es mit dem Team „U8“ vom SV Großefehn mit Rieka Schoon, Rania Bischoff, Carlotta Schneider, Tim Rademacher, Martje Zimmermann und Piet Hans. Die Mannschaft „U8“ gewann bei den Ostfrieslandmeisterschaften die Silbermedaille bei der Kinderleichtathletik.

Das Team „U12“ vom SV Großefehn mit Dana Bruns, Greta Kruse, Jule Duchna, Ida Bohlen, Sarina Saathoff, Hella Schoon und Hanna Denekas erreichten den 1. Platz bei den Ostfrieslandmeisterschaften in der Kinderleichtathletik.

Die Goldmedaille bei den Bezirksmeisterschaften sicherte sich das „U14“ Team vom SV Großefehn mit Anna Bruns, Lena Fürst, Laura Fürst, Fenna Schoon, Zoe Hüls, Amy-Kate Ruck, Thalia Zoe und Marie Tammen.

Nach der Leichtathletik würdigte der Bürgermeister erfolgreiche Mannschaften aus dem Fußballbereich. Die JSG Großefehn II - D-Junioren wurde Meister in der Ostfrieslandklasse A in der Staffel 3. Zur Mannschaft gehören: Jasper Kuhlmann, Thade Becker, Ben Zimmermann, Jarne Debelts, Levi Campen, Enno Brands, Julius Sassen, Keno Becker, Dieke Köster, Jannik Meyer, Lenny Meyer, Jason Kurtaj, Mats Zimmer, Jelte Schubert sowie die Trainer Carsten Schubert und Martin Kuhlmann sowie Betreuer Carsten Zimmer.

Den Titel Ostfrieslandmeister sicherte sich die D-Jugend der JSG Ostfriesland Mitte. Zum Team gehören: Marten Freese, Jaron Helmers, Til Weber, Stefano Glös, Ole Gleich, Joost Duin, Lucas Jelten, Usef Tamoyan, Jelto Bergmann, Jamie Büddefeld, Ja Even, Robin Kohn, Henry Bents, Uesli Halili, Nathan Tope und Trainer Mahmud Tamoyan.

Weiter ging es mit weiteren Erfolgen im Pferdesport. Mehrere Turniere gewann die Voltigier-Gruppe „Timmel 3“ vom Fahr- und Reitverein Timmel mit Ineke Renken, Stina Beyen, Amy Bramer, Lina Rosenboom, Mathilda Merten, Mirja Debelts, Josie-Marie Kunze, Fenja Boose sowie Trainerin Wilhelmine Möhle und Longenführerin Vanessa Beyen. Für ihre Einzelerfolge wurden Philine ten Doornkaat und Finja Tomke Tebben geehrt. Philine gewann zahllose Wettbewerbe und gilt als eine

der besten Nachwuchsreiterinnen. Finja Tomke wurde unter anderem ostfriesische Bezirksmeisterin. Sehr erfolgreich ist auch Teelke Jütting, ebenfalls vom FuR Timmel. Unter anderem ist sie Kadermitglied der jungen Reiter im Springen des Kreisreiterverbandes Aurich. Sie gewann L-Springen in Esens und Ihlow. Auch Kira Weddermann ist sehr erfolgreich mit ihrem Pferd „Final Edition“. Besonders hervorzuheben ist hierbei, dass das Pferd auf einem Auge blind ist.

Ebenfalls vom FuR Timmel zeichnete der Bürgermeister Anna Alberts aus. Sie war erfolgreich in der Dressur, Springen und der Vielseitigkeit überregional erfolgreich. Anna Alberts ist seit Jahren die erfolgreichste Reiterin aus der Gemeinde Großefehn.

Für seine Erfolge wurde Finn Erdwiens vom BoBelverein „He löpt noch“ Akelsberg geehrt. Nachdem sich der Neunjährige für die Einzelmeisterschaften des Friesischen Klootschießerverbandes qualifizierte, sicherte er sich dort den 1. Platz und darf sich jetzt FKV-Meister nennen.

Rita Stein, seit Jahren eine erfolgreiche Sportschützin, wurde Landesmeisterin mit der Luftpistole per Auflage. Bei den Deutschen Meisterschaften gewann sie mit dem Luftgewehr die Silbermedaille und ist somit Deutsche Vizemeisterin in der Seniorenklasse III.

Für sein besonderes ehrenamtliches Engagement wurde Alexander Wiese vom SV Großefehn ausgezeichnet. Der ehemalige Spieler der 1. Herren hat seit mehr als 20 Jahren unterschiedliche Aufgaben ehrenamtlich im Verein übernommen.

Zum ersten Mal bei der Sportlerehrung in Großefehn wurde das Lebenswerk gewürdigt. Premiere also für Hans-Hermann Sott. Leider konnte der 85-Jährige nicht an der Veranstaltung teilnehmen. Seine Enkelin nahm stellvertretend für ihren Opa die Ehrung entgegen. Hans-Hermann Sott ist dem Fahr- und Reitverein Timmel seit fast 50 Jahren treu und ist seit 34 Jahren Kassenwart des Vereins.

